



Communiqué de presse
Mairie de Wailly, 09 Octobre 2018

“Le chemin des Zouaves”
Hommage aux soldats tombés dans notre région

La commune de Wailly continue son travail de mémoire sur les événements de la Première Guerre Mondiale qui se sont déroulés sur son territoire.

Il y a deux ans, une stèle a été réalisée sur le parvis du monument aux morts. Elle rend hommage à 886 soldats du 4ème Régiment de Zouaves et Tirailleurs oubliés par l’Histoire. Ce régiment avait été décimé lors de la bataille du 25 Septembre 1915. Ce monument sert aussi de sépulture. De la terre du champ de bataille y est déposée.

Le 6 octobre dernier, c’est un chemin de mémoire “Le Chemin des Zouaves” qui a été présenté à la population.

Huit plaques explicatives ont été conçues pour être pédagogiques. Elles se composent de textes, de photos et de flashcodes pour raconter cette bataille aux promeneurs qui les découvriront sur les communes de Wailly, Rivière, Ficheux et Blairville.

L’ingénierie du projet a été portée par l’association historique Wailly au fil du temps, avec le soutien de la commune. Une aide financière du Conseil départemental a aussi été obtenue après avoir répondu à l’appel à projets.

Ce travail a aussi été intégré à la mission d’Alexia Sebert et de Geoffroy Hauwen, tous les deux services civiques à Wailly.

Contacts

Mairie de Wailly
1, rue de la Mairie
62217 Wailly
mairiedewailly@hotmail.fr
03.21.51.48.98